
 

 
 

地域保全代表者の開催について 
 

２月８日（木）に、今年度のまとめとなる地区の保全に関する代表者会議が行われました。 

会議では、今年度の取組の成果についてと、次年度に向けた確認について話し合いが進められましたが、

成果では、「新たな自治会の加入により、連携の幅が広げられた」、「各自治会活動の交流によって、連携

の強化が図れた。」などの意見が上げられました。 

また、次年度へ向けての取組では、「課題点の

解消に向け、連携強化を図って行くこと。」、「保

護者の立哨指導の拡充に向けて、呼びかけの強

化や、更なる取組の工夫を進めて行くこと。」、

「通学路の安全確保等、地域保全に関する要望

を、関係機関に要請していくこと。」等が上げら

れました。 

本会議終了後には、ご協力頂いている自治会、

ボランティアの方々への慰労を兼ねた、簡単な

懇親会が持つことができ、さらなる連携を深め

ることができました。お忙しい中での参加、誠に

ありがとうございました。         

 
 地域保全代表者会議の懇親会で子どもたちからのメッセ-ジを見て頂く様子 

お悔やみ申し上げます 

 

１月２９日（月）に、学校前で毎朝見守り活動をして頂いていたボランティアの土井さんが、ご逝去されま

した。昨年の９月から体調を崩されて、しばらくの間お姿を見ることが出来ずに心配していましたが、１日の

日に学校へ連絡が入り、亡くなられた事が分かりました。 

朝の見守り活動においても、子どもたちが道を安全に通ることが出来るようにと、ご尽力頂いていた方だけ

に、最後のご挨拶と思い、通夜には間に合いませんでしたが、学校を代表して葬儀の方には参列させて頂きま

した。土井さんのお人柄について紹介して頂く中では、子どもたちの見守り活動以外にも、地域のために貢献

していた話しを聞かせて頂き、胸が詰まる思いで一杯になりました。長い間のボランティア活動、誠にありが

とうございました。このたびのご逝去にあたり、心よりご冥福をお祈りいたします。 

今回のご不幸の他にも昨年、見守りボランティアの方々が体の不調で休まれたり、昨年度末には、交通指導

員の方が入院される等、深刻な状況が続いています。見守り活動に関しては、ボランティアの方々に頼るとこ

ろが大きい状況にありますが、そんなボランティアの方々も高齢化が進み、いつまでも甘えていられない現状

にあります。保護者を中心とした対策を、今まで以上に進めてい行きたいと思いますので、ご協力よろしくお

願いいたします。 
 

 

 

○早退時、下校時のお迎えについては、部外者との見分けができるように、配付してあるネーム

プレートを必ずご着用してください。 

○次回のふくろうの日（最終）は２月２７日（火）です。担当は、１，２年生になっていますの

で、ＣＳ安全担当を中心によろしくお願い致します。 
 

ブログにて、東野幌小学校の日常的な活動の様子を発信していますので、是非ご覧下さい。 

ブログのアドレス → http://blog.webone.ne.jp/higasinos 

http://blog.webone.ne.jp/higasinos

